

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



19.10.2022

Toilettensanierung am Josephsplatz – Ein andauerndes Unterfangen!

Der Stadtrat hat beschlossen, mehr Toilettenanlagen sanieren und modernisieren zu lassen als ursprünglich vorgesehen. Eine gute Entscheidung, denn die begehrten Anlagen sind rar im Stadtgebiet und in der Not absolut unverzichtbar, gerade in eng bebauten Wohngebieten. Eine der Anlagen, die saniert werden soll, befindet sich im U-Bahnhof der Haltestelle Josephsplatz in der Maxvorstadt. Für die Modernisierung zuständig sind die Stadtwerke München. Im Umfeld des U-Bahnhofs befinden sich der Alte Nordfriedhof sowie Spielplätze und Geschäfte, die zum längeren Verweilen einladen. Allerdings bedarf es dann auch eines stillen Örtchens, wenn's pressiert.

Der Sanierungsprozess der Toilettenanlage dauert mittlerweile geschätzte drei Jahre. Er wurde aufgrund unterschiedlicher Gründe immer wieder unterbrochen.

Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister:

- 1) Seit wann wird die Sanierung geplant und wann wurde mit der Umsetzung begonnen?
- 2) Welche Gründe gibt es, die immer wieder zu Unterbrechungen der Bautätigkeit führen?
- 3) Sind zu starre behördliche Vorgaben ein Grund dafür? Sind diese wirklich zeitgemäß und vor allem nötig?
- 4) Wie kann die Toilettenanlage schnellstmöglich fertiggestellt werden? Wie kann die Stadtspitze dabei unterstützen?

Manuel Pretzl (Initiative)
Fraktionsvorsitzender

Hans-Peter Mehling
Stadtrat